



7/8

7月7日は「うるま市オクラの日」 オクラを食べて暑い夏を乗り切ろう！



7月7日(七夕)「うるま市オクラの日」イベントが8日にうるマルシェで開催されました。イベントでは品評会表彰式が行われ、最優秀賞に金城和子さん、優秀賞に與古田美和子さん、仲直樹さんが受賞しました。

また、表彰式終了後には「オクラホマミキサー」を踊ったりと、多くの参加者で会場は賑わいました。

7/12

3大会制覇！九州・全国大会での爆走期待 伊波中学校陸上部4×100mR



7月2日に開催された夏季中学校陸上競技大会において4×100mRで優勝の成績を収めたとして、仲宗根校長をはじめ、伊波中学校陸上部のコーチと選手4名が市役所を訪れ、嘉手苅教育長へ喜びの報告を行いました。

キャプテンの久高さんは「保護者や先生方、顧問・コーチの支えのおかげで優勝することができ感謝しています。九州・全国大会ではバトンミスの課題を修正し、ベスト記録を目指したい」と決意を伝えました。

7/12

第2のふるさと「うるま市」へ感謝を伝えたい！ 支援の輪で、うるまに「笑顔」と「希望」がひろがる



ウクライナから家族で避難し、令和4年6月よりうるま市で居住していたコマハ・リュドミーラさん、ナディーヤさん、マタイさんが、うるま市の補助と市民からの温かい支援に感謝を伝えたいとして市役所を訪れ、中村市長をはじめとするうるま市への感謝を伝えた。

家族は、「うるま市も大変つらい時期にある中、住居・医療等の支援をしてもらい感謝してもしきれない。私たちを家族のように受け入れてくれたこと、もらったたくさんの親切やご厚意は一生忘れない。うるま市は「第2のふるさとだ」ウクライナに帰った時、多くの人々へ伝えたい」と感謝を伝えました。家族は今後、語学を学ぶため福岡県へ移住することが決まっています。市民のみなさまのご支援・ご厚意ありがとうございました。

7/10

新教育委員に天願剛氏(新任) 新監査委員に沢紙考盛氏(再任)



市議会6月定例会において同意を得て、新教育委員に任命された天願剛氏(新人)、監査委員沢紙考盛氏(再任)の辞令交付式が行われました。

辞令交付式では、天願氏、沢紙氏の両名から決意が述べられ、中村市長から市の教育行政や財政の適正な運営の確保にご尽力いただくよう激励の言葉がありました。

7/12

子どもたちの活動にお役立てください！ 大型扇風機寄贈へ建設業者会



市内小中学校への大型扇風機の寄贈のため、建設業者会の皆さんのが市役所を訪れ、寄贈式が行われました。令和4年度18台、今年度8台、計26台の大型扇風機が寄贈され市内小中全校で活用されています。大石根会長から「コロナ禍で子どもたちの学びの環境は大変厳しいものとなった。少しでも協力出来たらとの想いです」と述べられた。

子どもたちの活動に役立てます。ありがとうございました。

